
 

 
 

CITTA’ DI BARI 
 

 IV CIRCOSCRIZIONE 

 

 

 

SESSIONE  D'URGENZA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2014/00004            DEL  18/02/2014 

 

OGGETTO :    RICHIESTA ISTITUZIONALIZZAZIONE FIERA ANNUALE DELLA IV 

CIRCOSCRIZIONE 

 

L’anno duemilaquattordici il giorno 18 del mese di febbraio, alle ore 16:00 ,con continuazione nei 

locali della Circoscrizione, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 DE GIULIO  MICHELE  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 
       

1 BRANCALE Sig. Giovanni SI  10 LOSACCO  Michelangelo SI 
2 BURDI  Vito SI  11 MAGRONE Sig. Francesco NO 
3 CECINATO Sig. Giuseppe SI  12 PALOSCIA Sig. Michele NO 
4 CIAULA  Antonio SI  13 QUARANTA Sig. Nicola SI 
5 DE GIULIO  Michele SI  14 SCHIRONE Sig. Claudio SI 
6 DI COSOLA  Vito Antonio NO  15 TARANTINI Sig. Domenico NO 
7 FALCO  Vito Michele SI     
8 FUMAI Sig. Domenico NO     
9 INSALATA  Pietro SI     

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Segretario Verbalizzante Giuseppe Laquale . 

 

Totale presenti: n. 10  su n. 15 consiglieri assegnati  

Assenti :  Vito Antonio Di Cosola Domenico Fumai Francesco Magrone Michele Paloscia Domenico Tarantini  



 

Il Presidente, riscontrata la presenza del numero legale richiesto dalle vigenti disposizioni, dichiara 

aperta la seduta. 



 



 

 

 
 

Il Consigliere Falco  propone l’anticipazione del punto 3 dell’ O.d.G.;  

La proposta viene approvata con n. 10 voti favorevoli, su n. 10 consiglieri 

presenti e votanti;  
 

Il Presidente della IV Circoscrizione,  Michele De Giulio,  invita il Presidente della 1^ 

Commissione Circoscrizionale Speciale a relazionare in merito a quanto in oggetto: 

 

 

 Con l’intento di realizzare un evento che fosse di rivitalizzazione del territorio sotto 

molteplici aspetti, la Commissione ha focalizzato la sua attenzione sulla possibilità di realizzare 

una grande fiera annuale che, come avviene in alcuni paesi limitrofi ormai da molti anni, fosse in 

grado di richiamare migliaia di visitatori ed acquirenti da tutta la provincia. 

Con tale intento la Commissione, nel corso di successive sedute, ha ascoltato i punti di vista 

e le valutazioni dei rappresentanti dei Comitati Feste Patronali, il rappresentante delle 

Associazioni del territorio facenti parte della Consulta, ed infine sono stati invitati i delegati delle 

sigle sindacali cui aderiscono i commercianti ambulanti. 

Da parte di tutti i consultati è stata rappresentata la totale condivisione sia dello scopo che 

della modalità del suo conseguimento affrontando, altresì, anche il tema della localizzazione 

della fiera nonché del periodo ottimale in cui realizzarla. 

Per quanto attiene la localizzazione vi è stata totale ed immediata concordanza sulla 

realizzazione lungo la Via Vaccarella, dall’altezza del Mercato Coperto, e sulla Via De Candia 

sino all’intersezione con Via De Marinis in Ceglie, mentre, per quanto attiene il periodo, la 

Commissione dopo ampia discussione è addivenuta, nella seduta del 09/12 u.s., ad individuare 

come data più idonea la 1^ Domenica di Dicembre.  

Con l’intento di richiedere all’Amministrazione Comunale, nella fattispecie alla Ripartizione 

Sviluppo Economico, la istituzionalizzazione dell’evento con l’inserimento nell’elenco delle 

Fiere e dei Mercati del Comune di Bari,  tanto si rassegna al Consiglio per le definitive 

determinazioni in merito. 

 

 
IL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE 

 

 

 UDITA la relazione del Presidente della 1^ C.C.S.; 

 LETTA la proposta deliberativa; 



 

 LETTO il verbale n. 222 del 09/12/2013 della 1^ C.C.S.; 

SENTITI  gli interventi; 

ASCOLTATA  la proposta finale formulata dal Presidente; 

 VISTO il   D.Lgs 267/2000; 

 RILEVATO  l’omesso parere di regolarità tecnica in atti del Direttore della Circoscrizione, 

trattandosi di mero atto di indirizzo; 

 

 

 

Delibera 

 
1) CHIEDERE, per le motivazioni in narrativa che qui si intendono integralmente 

richiamate, alla Ripartizione Sviluppo Economico la istituzionalizzazione della Fiera 

della IV Circoscrizione, inserendola nell’elenco  delle Fiere e dei Mercati del Comune di 

Bari, da tenersi nella 1^ Domenica di Dicembre lungo le Vie Vaccarella e De Candia;  
 

2) DEMANDARE alla Direzione della Circoscrizione la trasmissione della presente 

deliberazione alla Ripartizione Sviluppo Economico ed all’Assessore al ramo; 



 

 

- Con n. 10 voti favorevoli, su  n. 10  presenti e votanti, si approva; 
 

 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI CIRCOSCRIZIONE 

 () 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 

 

 

 

 



Passiamo al secondo punto all'ordine del giorno. Chiede la parola il Consigliere Falco.  

Dalla votazione risultano 10 favorevoli, nessun contrario e nessun astenuto.  

Prego, Consigliere Falco.  

 

Falco Vito Michele: Presidente, Direttore e Consiglieri, chiedo al Consiglio di invertire il punto n. 

2 con il punto n. 3, trattando come secondo punto “Richiesta istituzionalizzazione Fiera annuale 

dalla Quarta Circoscrizione”. 

 

Michele De Giulio, Presidente del Consiglio:  Chi è favorevole all’anticipo del punto? Unanimità 

dei presenti.  

Allora passiamo al secondo punto. 

 

PUNTO N. 2 – RICHIESTA ISTTIUZIONALIZZAZIONE FIERA ANNUALE DELLA QUARTA 

CIRCOSCRIZIONE. 

 

Michele De Giulio, Presidente del Consiglio: Invito il Presidente della Commissione 

circoscrizionale speciale a relazionare in merito a quanto in oggetto,  

prego. 

 

Falco Vito Michele: Presidente, Direttore e colleghi Consiglieri, la prima CCS che io rappresento 

come Presidente, ha pensato, per poter smuovere un pochino il nostro territorio che è abbandonato, 

di prendere in considerazione l'intento di realizzare un evento di rivitalizzazione del territorio sotto 

molteplici aspetti. La CCS ha focalizzato la sua attenzione sulla possibilità di realizzare una grande 

fiera annuale che, come avviene in alcuni paesi limitrofi ormai da molti anni, fosse in grado di 

richiamare migliaia di visitatori ed acquirenti da tutta la provincia.  

Con tale intento la Commissione, nel corso di successive sedute, ha ascoltato i punti di vista e le 

valutazione dei rappresentanti dei comitati feste patronali, i rappresentanti delle associazioni del 

territorio facenti parte della consulta, ed infine sono stati invitati i delegati delle sigle sindacali cui 

aderiscono i commercianti ambulanti. Da parte di tutti i consultati è stata rappresentata la totale 

condivisione sia dello scopo che delle modalità del suo conseguimento, affrontando altresì anche il 

tema della localizzazione della fiera nonché del periodo ottimale in cui realizzarla.  

Per quanto attiene la localizzazione, vi è stata totale ed immediata concordanza sulla realizzazione 

lungo la via Vaccarella, dall'altezza del mercato coperto, e sulla via De Candia sino all'intersezione 

con via De Marinis in Ceglie, mentre per quanto attiene il periodo la Commissione, dopo ampia 

discussione, è addivenuta nella seduta del 9 dicembre ad individuare come data più idonea la prima 



domenica di dicembre, con l'intento di richiedere all'Amministrazione Comunale, nella fattispecie 

alla ripartizione Sviluppo economico, l’istituzionalizzazione dell’evento con l'inserimento 

nell'elenco delle fiere e dei mercati del Comune di Bari. Tanto si rassegna al Consiglio per le 

definitive determinazioni in merito. 

E’ chiaro che la nostra Commissione ha voluto iniziare il percorso che sarà motivo sicuramente di 

qualche aggiustamento, però la prima fase che noi volevamo prendere in considerazione è appunto 

quella di farla diventare esecutiva ed effettiva, affinché poi in un futuro chi ci sostituirà avrà già una 

situazione effettiva da poter eventualmente ampliare o, come dicevo prima, potrà aggiungere altre 

situazione.  

Noi abbiamo ritenuto di accorciare i tempi su questo tipo di fiera, affinché movimentasse un po' il 

nostro territorio, in quanto nel periodo di novembre la fanno a Valenzano e le domeniche successive 

a Modugno. E, siccome c'è un'ampia partecipazione di gente, abbiamo ritenuto doveroso per il 

nostro territorio cercare di movimentarlo affinché il tutto possa portare all'entrata di gente che possa 

un po’ movimentare il commercio.  

Questa è la nostra proposta che presumo possa essere condivisa da tutto il Consiglio. Grazie. 

 

Michele De Giulio, Presidente del Consiglio:  La parola al Vice Presidente Ciaula.  

 

Ciaula Antonio: Presidente, Consiglieri, Direttore, innanzitutto ci terrei a specificare una 

circostanza, vale a dire che questo punto è stato fermamente voluto dal Presidente della nostra 

Commissione, il quale sin dall'inizio, oltre a lanciare l'argomento, si è battuto fortemente; quindi 

grandi meriti vanno al lavoro che il Presidente dalla nostra Commissione ha posto in essere su 

questo argomento.   

Questo giusto come premessa introduttiva e poi, passando al merito del provvedimento, ci terrei a 

specificare due cose: innanzitutto il lavoro che è stato  

portato avanti dalla Commissione è stato abbastanza capillare, dettagliato e teso a setacciare ogni 

minimo punto e soprattutto ad interloquire con tutte le fasce del tessuto sociale. Come giustamente è 

stato detto da chi mi ha preceduto, è un lavoro in itinere e tutti i lavori in itinere sono perfezionabili 

e possono portare a risultati ancora migliori.  

In questo caso è bene specificare che la Commissione, per quella che è la sua competenza e per 

quella che è l'attribuzione di funzioni che la nostra Circoscrizione ha, ha cercato di guardare in alto 

e infatti questa fiera vorrebbe uscire dai canoni classici delle piccole fiere circoscrizionali, quali 

sono quelle poste in essere la settimana precedente alle due festività patronali. Infatti nelle mire 

della nostra Commissione c'era di guardare avanti, al punto che, nel momento in cui sono state 



sentite tutte le fasce sociali e il tessuto che forma la nostra intelaiatura circoscrizionale, abbiamo 

ritenuto che innanzitutto la data indicata dal Presidente fosse quella di dicembre perché potesse dare 

slancio al periodo natalizio e quindi magari, partendo da questa fiera, si potesse poi dare lo starting 

al periodo natalizio e quindi fare in modo che anche i commercianti potessero trarre grossi benefici 

da questa fiera stessa. 

Abbiamo cercato in ogni modo, cercando di muoverci con la massima eleganza, 

di non andare a toccare tutto quello che precedentemente è stato già fatto perché il nostro obiettivo 

non era quello di andare a sgomitare su quello che già esiste, ma stiamo cercando di fare qualcosa di 

nuovo, innovativo e soprattutto più grande  

in modo che si possa effettivamente guardare oltre, alzare il tiro e cercare di fare qualcosa di 

concreto e di positivo per il territorio. Nel momento in cui il progetto dovesse approdare, saremmo 

lieti di averlo fatto e di aver lanciato questa iniziativa partendo proprio dalla Circoscrizione, anche 

alla luce del fatto che poche sono le attribuzioni, come dicevamo qualche minuto fa occupandoci 

dall'altro punto, che ci vengono assegnate.   

In questo caso abbiamo cercato di alzare lo sguardo e dare un assist ai commercianti e alla 

cittadinanza per fare in modo che la Circoscrizione stessa un domani, futuro Municipio, possa 

diventare polo attrattivo anche dell'hinterland della provincia barese perché, a nostro avviso e ad 

avviso di tutti coloro che si sono cimentato in questo studio, non abbiamo assolutamente nulla meno 

delle fiere più popolari ed importanti che ci sono vicine. 

Quindi con forza, vigore e tanta determinazione la nostra Commissione ha portato avanti questo 

lavoro, lo difenderà e lo proteggerà dinanzi ad eventuali attacchi esterni, perché il bene del territorio 

deve sempre venire prima di tutto: questa può essere una grande occasione per il territorio e noi 

faremo di tutto affinché il territorio possa trarre giovamento da questa nostra iniziativa.  

Detto questo, ripeto che l'obiettivo finale che ci vede in questo caso come sognatori però realisti nel 

contempo, è quello di far diventare un polo attrattivo la nostra fiera annuale, che possa appunto dare 

la possibilità al nostro territorio di essere conosciuto anche fuori dalle mura del Municipio e della 

città. Grazie.  

 

Michele De Giulio, Presidente del Consiglio:  Se non ci sono ulteriori interventi,  

si può passare alla lettura della delibera.   

Per tutto quanto sopra premesso e già introdotto e letto dal Presidente Falco, si delibera di: 1) 

chiedere, per le motivazioni in narrativa che qui si intendono integralmente richiamate, alla 

ripartizione Sviluppo economico l’istituzionalizzazione della Fiera dalla Quarta Circoscrizione, 

inserendola nell'elenco delle fiere e dei mercati del Comune di Bari, da tenersi nella prima 



domenica di dicembre, lungo le vie Vaccarella e De Candia; 2) demandare alla direzione della 

Circoscrizione la trasmissione della presente deliberazione alla ripartizione Sviluppo economico ed 

all'Assessore al ramo.  

Chi è favorevole? 10 favorevoli su 10 componenti.  

Ora passiamo al terzo punto all'ordine del giorno. 

 



Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

Michele De Giulio 

 IL SEGRETARIO 

VERBALIZZANTE 

Giuseppe Laquale 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

24/02/2014 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 24/02/2014 

 Il Segretario verbalizzante 

Giuseppe Laquale 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Su relazione dell'incaricato si certifica che la presente delibera è stata pubblicata all'Albo Pretorio 

on line del Comune di Bari dal 24/02/2014 al 10/03/2014. 

 

          L'incaricato 

 

Bari,  

  

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

   

 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n. 10/2002, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 

http://albo.comune.bari.it 

 


	Circoscrizione
	IndirizzoCircoscrizione
	Sessione
	Convocazione
	NumeroOrdine
	DataDelibera
	Oggetto
	Anno
	Giorno
	Mese
	OraOdG
	Sede
	Ufficio
	Presidente
	Partecipanti
	PresenzeConsiglieri1
	PresenzeConsiglieri2
	Assistente
	Presenze
	Proposta
	ResocontoVotazione
	Castelletto
	ParereTecnico
	DataVistoEP
	QualificaEP
	FirmaEP
	RegContabile
	DataFirmaRagioniere
	QualificaRagioniere
	Ragioniere
	TimbroPareri

